



CANDIDATURA A VOCAL

Vocal:

UNIVERSIDAD GRANADA

NOMBRE Y APELLIDOS M^a DOLORES FERRE CANO

PRESENTACIÓN DE LA CANDIDATURA

Indique la motivación de la presentación de la candidatura (puede agrandar el tamaño del recuadro):

POR LA EXPERIENCIA Y TRAYECTORIA EN FORMACIÓN PERMANENTE DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA:

- Desde su inicio, la Universidad de Granada forma parte de la Comisión Gestora para el impulso y la articulación de la Red Universitaria de Estudios de Posgrado y Educación Continua (RUEPEC).
- La Universidad de Granada organizó el 2º Encuentro anual de dicha Red, celebrado en Granada en 2003.
- Cuenta con gran experiencia y responsabilidad en la Formación Permanente, desde el año 1992 en que se organizan las enseñanzas propias que se venían impartiendo en la Universidad de Granada, creando el Centro de Enseñanzas Propias y que aglutina las enseñanzas de Mayores a través del Aula Permanente de Formación Abierta, pasando posteriormente a denominarse Centro de Formación Continua y actualmente Escuela de Posgrado.
- Es Socio Fundador de la EUCEN.
- Es Socio Fundador de la RUEPEP, en su nueva configuración jurídica como Asociación.
- La Universidad de Granada ha organizado la 41st Conference de EUCEN que coincidió con el XX Aniversario de la EUCEN, celebrada en Granada durante los días 25,26 y 27 de Mayo de 2011.
- Prueba de la apuesta por el posgrado y la formación permanente, ha sido la creación en 2008 de la Escuela de Posgrado como centro responsable de estas enseñanzas, tanto propias como oficiales.
- Actualmente, la Universidad de Granada ocupa la Vicepresidencia de la Comisión CASUE-RUEPEP, encargada de llevar adelante los acuerdos de la CRUE sobre Títulos Propios.

POR LA RELEVANCIA A NIVEL INTERNACIONAL:

- La Universidad de Granada cuenta con una gran experiencia en el ámbito internacional y con capacidad para impulsar la internacionalización de su formación continua.
- La Escuela de Posgrado de la Universidad de Granada cuenta con una Subdirección de Relaciones Internacionales y Seguimiento académico, creada para impulsar la internacionalización de las enseñanzas de posgrado y los doctorados de esta Universidad, y para promover las acciones de intercambio y de movilidad de sus estudiantes y profesores, así como los doctorados interuniversitarios y los cooperativos.
- La Universidad de Granada pertenece al Grupo Coimbra.
- Es la primera Universidad Europea en número de estudiantes Erasmus.
- En el 20 Aniversario del Programa Erasmus, la Universidad de Granada obtuvo la Medalla de Oro de la Unión Europea por la movilidad Erasmus.
- En 2010, el Instituto Andaluz de la Juventud, en la 11ª Edición de los Premios Granada Joven, ha concedido el Premio a la Universidad de Granada por el Programa Erasmus.

Por todo ello, esta Universidad de Granada tiene la capacidad, la experiencia y la ilusión para asumir con responsabilidad el compromiso de impulsar y promover el desarrollo de los fines e intereses que compartimos los miembros de esta Asociación.

CANDIDATURA A JUNTA DIRECTIVA
VOCAL
Asamblea 14 MARZO 2012

Rellenar por la
Secretaría RUEPEP
Fecha de Entrada:

